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¿Por qué debutas ahora y no en la 
Feria de Septiembre que tendría más 
repercusión?

El debut en la Feria estaba hecho 
pero te pones a pensar que en la Feria 
puedes entrar en una de las novilladas 
picadas del abono y al tener durante el 
verano unas cuantas novilladas firma
das, en septiembre podré llegar más 
preparado y por lo tanto, con más po
sibilidades de triunfo. En la Feria vienen 
Juan Luís Rodríguez y Miguel Tendero 
que están muy cuajados y hay que estar 
muy preparado para competir con ellos y 
estar a su altura, así que durante el vera
no estaré rodándome y quiero llegar a la 
feria lo suficientemente preparado para 
que no se note el cambio y pegar un 
buen pelotazo, con lo que supone para 
mi futuro estar bien en una Feria como la 
de Albacete.

¿Cuántas novilladas picadas tienes 
ya firmadas?

Después del debut en Albacete voy 
el 27 a un pueblo de Madrid, Aldea del 
Fresno, y el 29 a San Pedro en nuestra 
provincia, y en Julio tengo de momento 
otras tres firmadas, por lo que tener ya 
cinco festejos contratados antes del de
but es muy Importante y posibilita que el 
salto de escalafón no suponga quedarte 
parado. Esto es lo principal para debu
tar ahora, pues si no tienes nada previsto 
hubiese sido mejor debutar en Feria, y de 
esta forma, para Septiembre estaré mejor 
preparado.

¿Quién te ayuda? ¿Tienes apodera
do?

El año pasado en Muñera vino a verme 
Emilio Morales, presidente de la Peña El 7 
de Madrid y le gusté mucho, después me 
fueron viendo en algunos festejos. Más 
tarde nos sentamos a comer y junto a 
otras dos personas más, decidieron ayu
darme. Se ha notado mucho su ayuda, 
pues durante el invierno no me ha faltado 
campo y he podido matar toros a puerta 
cerrada, además me han hecho muchas 
novilladas sin caballos y por supuesto las 
que tengo después del debut.

La Peña del 7 son aficionados muy 
exigentes con los toreros, por lo que 
el hecho de que su presidente confíe 
en ti, ¿significa algo?

En todos sitios hay gente buena y 
mala, pero he podido conocer a muchos 
aficionados de ellos y la verdad es que 
son fantásticos. Me han llevado a ten
taderos y fiestas camperas y se están
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